

Un banal corps de femme

Mon corps mes choix.
Mon corps mes droits.
Mon corps se déploie,
Et je gagne confiance en moi.
Leurs corps je vois
Si différents de moi
Eux aussi me voient
Les miroirs, toi et moi.
Vergetures, cellulite, poils ça change quoi ?
Le harcèlement pas pour moi !
Manipulées par la société on veut des femmes maquillées, coiffées,
épilées, habillées.
Et donc ? Je les envoie balader !

Ce poème a été écrit dans le cadre scolaire, la consigne était : « Choisissez un objet banal du quotidien, dévalorisé par sa fonction ou la place qu'il occupe dans la société ou dans votre vie. Offrez-lui une réalité nouvelle ! Rendez-le beau, tragique, comique, singulier ou insolite par un regard nouveau que vous proposez de lui. »
J'ai donc voulu détourner cette consigne en prenant pour sujet le corps de la femme qui a trop souvent tendance à être pris pour un objet dans notre société.

Naïs Mounier (première générale)